
Протокол №8 

Заседания Совета 

Приволжского Территориального Отделения СРО ААС 

 

г. Уфа                                                                                                                21 ноября 2017г. 

 

Место проведения: г. Уфа, ул. Ветошникова, 99, офис 708.  

Начало заседания :16.00  

Форма проведения: очная.  

По состоянию на 21 ноября 2017 г. в состав Совета Приволжского ТО СРО ААС входит 15 членов. 

На заседании присутствовали члены Совета Приволжского ТО СРО ААС: 

1. Сюткина М.Г. (Председатель Совета Приволжского ТО СРО ААС) лично, 

2. Селезнев А.В. лично, 

3. Кускильдин Т.Т. лично, 

4. Быкова Э.Ф. (по телефону), 

5. Отичева Р.Б. лично, 

6. Федорова О.А. (ч/з онлайн подключение)., 

7. Чувакорзина Л.В. (ч/з онлайн подключение), 

8. Багманов Ш.А. лично, 

9. Никифоров С.Л. (ч/з онлайн подключение). 

 

Кворум для принятия решений имеется (60%). 

В связи с принятым ранее решением проводить все заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС 

в расширенном составе с участием членов региональных комитетов также присутствуют члены СРО 

ААС: 

Лично присутствовали: Брекоткина З.Т., Петрова Г.К.,  

Казакова Р.Ю., Кузьминский В.В. (г. Киров) (ч/з онлайн подключение), 

Директор Приволжского ТО СРО ААС Селезнева О.А. присутствует по должности. 

 

Процедурные вопросы: 

1. Избрать Председателем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Сюткину М.Г. 

2. Избрать Секретарем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Селезневу О.А. 

3. Утвердить Повестку дня с учетом поступивших замечаний и предложений. 

Решения приняты единогласно. 

Повестка дня заседания: 

№ Вопрос Докладчик 

1.  
Обсуждение "нулевых чтений" Законопроекта об аудиторской 

деятельности в Общественной Палате РФ 09 ноября 2017г. 

Сюткина М.Г. 

2.  
Обмен мнениями по встрече аудиторов Приволжского ТО СРО ААС с 

представителями ЦБ в г. Нижнем Новгороде 20.11.2017г. 

Сюткина М.Г. 



3.  О текущей деятельности Приволжского ТО СРО ААС Сюткина М.Г. 

 

По первому вопросу 

Выступила Председатель Совета Приволжского ТО СРО ААС Минзиля Галиулловна Сюткина, она 

проинформировала о состоявшихся 9 ноября 2017г в г. Москве «Нулевых чтений» Законопроекта 

об аудиторской деятельности в Общественной Палате РФ, где присутствовали многие члены СРО 

ААС, об основных тезисах выступлений. О том, что некоторые моменты законопроекта уже 

поменялись, например один из трех критериев для обязательного аудита убрали из законопроекта. 

Решили: 

1. Принять к сведению полученную информацию о заседании в Общественной Палате РФ. 

Решение принято единогласно. 

По второму вопросу 

Выступил член Совета Приволжского ТО СРО ААС Никифоров С.Л., он ознакомил 

присутствующих с основными моментами своего выступления на заседании в Общественной палате 

РФ и на встрече с представителями ЦБ в Нижнем Новгороде, привел свою статистику по Республике 

Татарстан по организациям, подпадающим под новые финансовые критерии обязательного аудита 

и проч. 

Выступили Сюткина М.Г., Селезнев А.В., Кускильдин Т.Т., Петрова Г.К., Чувакорзина Л.В., 

произошел активный обмен мнениями о последствиях для аудиторов после принятия 

Законопроекта. Члены Совета выразили озабоченность, которую разделяет большинство аудиторов 

в регионе, что повышение стоимостных критериев обязательности аудита приведет к 

необоснованному уменьшению количества аудируемых лиц, а также к резкому сокращению рынка 

для региональных аудиторских организаций. Аудиторы надеются, что по результатам всех 

проведенных встреч с ЦБ РФ и предложений будут внесены дополнительные изменения в проект 

Федерального закона «Об аудиторской деятельности». Большинство выступающих сошлись на 

мнении, что реформа в аудите должна проходить планомерно, постепенно, переходными периодами 

с проведением анализа аудиторского рынка.  

Решили: 

1.Принять полученную информацию о прошедшей встрече аудиторов Приволжского ТО СРО ААС 

с представителями ЦБ в г. Нижнем Новгороде 20.11.2017г.к сведению. 

Решение принято единогласно. 

По третьему вопросу 

1. Минзиля Галиулловна доложила о текущей деятельности Приволжского ТО СРО ААС: о том, что 

работа проводится в соответствии с планом, о ежемесячном проведении расширенных заседаний 

Совета, о проведении круглых столов, вебинаров региональными Комитетами на различные 

актуальные темы для членов отделения и предложила признать работу подразделения 

удовлетворительной. 

2. Председатель Совета Сюткина М.Г. предложила следующее заседание Совета провести 25 

декабря 2017г. в 15.00 часов по местному времени. 

Решили: 



1. Признать работу Приволжского ТО СРО ААС удовлетворительной. 

2. Следующее заседание Совета Приволжского ТО СРО ААС провести 25.12.2017г  

Решение принято единогласно. 

Председатель  

Заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС___________________М.Г. Сюткина 

Секретарь 

 Заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС __________________О.А. Селезнева 


